

DIARIO 16

ANDALUCÍA

EDITORIAL PRENSA ANDALUZA, EPASA, S.L.

DIRECTOR:

JOSÉ AGUILAR

SUBDIRECTOR: Rafael Rodríguez

REDACTORES JEFES: Juan Emilio Ballesteros,

Luis Carlos Peris y José Antonio Chacón

JEFES DE SECCIÓN: Jesús G. Laguna (Edición),

Miguel Ángel Vázquez (Andalucía), Juan Luis de

las Peñas (Deportes), Francisco Javier Recio

(Sevilla) y Olatz Ruiz (Economía)

EXCLUSIVA DE PUBLICIDAD:

CENTRAL DE VENTA DE MEDIOS EN MEDIOS, S.L.

Tfnos.: (95) 436 02 46 - Fax: (95) 4353800 - 4353835

IMPRIME:

C.I. UTILPRESS, S.L.

Teléfono: (95) 443 89 26 - Fax: (95) 443 87 13

DIRECTOR TÉCNICO:

Julián Sotoca

DISTRIBUYE: PUBLISEVILLA

DEPÓSITO LEGAL: SE-434-1989.

PLGNO. CALONGE, C/B, P/. N.13 (41007 SEVILLA)

TELÉFONOS:

Redacción: (95) 4351055

Fax: (95) 4357898 - 4354048

Administración: (95) 4356014

Secretaría: (95) 4356014 - Fax: (95) 4357260

16 ANDALUCÍA:

DE TOLEDO

ENTE:

DE SALAS

DENTE:

RRERO

a de la media naranja

celebran en la de Jerez del de los Solteros

Los objetivos de la caravana del Marquesado son, además de establecer un lugar de encuentro entre mujeres y hombres, dinamizar la comarca como zona de gran potencial turístico por su ubicación en la zona este de Sierra Nevada, y entrar en el libro Guinness de los Records, por ser la más numerosa en el mundo. Un portavoz del comité organizador.

Desde enero hasta la fecha, los solteros del Marquesado han organizado la caravana de mujeres, pensando en todo: desde cremas de urbanidad para evitar situaciones de embriaguez



PAREJAS Antonio Cobo, de 70 años, y Rufina Mana, de 66, han sido los primeros en formalizar pareja en la Fiesta de Jerez del Marquesado.

que molesten a las chicas hasta promoción en medios de comunicación, con página Web en la red Internet incluida. Esta caravana es la segunda de este tipo que se celebra en la provincia de Granada tras la iniciativa de ochenta jóvenes de promover

una fiesta de solteros en el municipio alpujarreño de Yegen, y se prolongará hasta mañana.

La idea surgió, al igual que en el caso de sus homólogos de Yegen, en un bar de la localidad, y en la financiación del proyecto participan los solteros, el Ayun-

tamiento de Jerez del Marquesado, en colaboración con diversos comercios, empresas y entidades financieras. La comarca del Marquesado del Zenete se compone de diez municipios, con una población de 7.000 habitantes.

ISIDORO MORENO

Desvertebrar Andalucía

En Granada, andan a la greña PP y PSOE disputándose el mangoneo del monumento andaluz más universal: la Alhambra. Con el más descarado cinismo, critican los *socialistas* que los *populares* de Madrid, azuzados por el impresentable alcalde granadino, quieran aprovechar ahora la posibilidad que ellos mismos establecieron, cuando ocupaban el Gobierno central, de meter mano en el monumento si algún día les conviniera. La realidad es que ni unos ni otros creen, ni han creído nunca, pro-pagandas electoreras aparte, en una verdadera autonomía para Andalucía.



Pero lo más grave, a nivel inmediato, es que lo que podría ser sólo un esperpento político más está sirviendo para alimentar el sentimiento de muchos granadinos de que la autonomía —la supuesta autonomía, que interesadamente algunos hacen

equivaler a manejos de Sevilla— se está usando contra ellos.

En Almería, el consejero de Obras Públicas de la Junta ha reconocido que no está en los cálculos de su Consejería el invertir fondos en ferrocarril en esa provincia, y ha animado a los almerienses a "conectarse al arco Mediterráneo", es decir, a unirse por tren a Murcia. De este "descuelgue" almeriense del resto de Andalucía serían culpables "las fracturas orográficas", es decir, la geografía, con lo que la política de comunicaciones de la Junta no tendría responsabilidad alguna en algo que, sin duda, fomenta el crecimiento del escepticismo autonomista de quienes viven en el extremo oriental de nuestro país andaluz. Son éstos, entre otros muchos posibles, dos buenos ejemplos de una política de desvertebración de Andalucía que no es sólo territorial sino que afecta, sobre todo, a la conciencia de cientos de miles de andaluces. La cual se viene perpetrando, de manera consciente o frívola, no sé cuál de las dos opciones sería más grave, desde el propio "gobierno andaluz" (?). Ahora, con la complicidad expresa de los supuestos "andalucistas". Ello demuestra que la "Declaración ideológica" que éstos aprobaron recientemente iba sólo destinada al consumo interno y a acallar a los pocos nacionalistas que pudieran quedar en el partido.

Servimos a domicilio.